

## Skiausfahrt in die Dolomiten

Das Highlight des Jahres war wieder die Skiausfahrt nach Sankt Kassian in den Dolomiten, die vom 16. – 23.03.25 stattfand. 23 Erwachsene und 3 Kinder genossen eine Woche im Schnee bei herrlichem Wetter und bestens präparierten Pisten.

Nach einem ausgiebigen Frühstück im Hotel Störes traf man sich oben am Piz Sorega. Von dort starteten wir in mehreren Gruppen in den Skitag. Ob im Edelweißtal, am Santa Croce, auf der Sella Ronda, der Marmolada oder dem Lagazuoi, für Abwechslung war gesorgt. So konnten auch die fünf „Neulinge“, die zum ersten Mal dabei waren, das weitläufige Skigebiet bestens kennenlernen.



Ein kleines Abenteuer war der Transfer vom Fuße des Lagazuoi nach Armentarola, bei dem die Skifahrer:innen von einer Pferdekutsche gezogen werden.

Den Abschluss des Skitages bildete der inzwischen obligatorische Stopp auf der Talabfahrt nach St. Kassian.



Auf der Ütia Saraghes, von den Skiclublern „Cappuccinohütte“ genannt, schöpften wir bei Cappuccino, Bombardino, Weißbier oder einem Gläschen Wein neue Kraft für die restlichen Meter nach St. Kassian. Bei guter Musik wagten einige sogar noch ein Tänzchen!

Nach dem Skifahren traf man sich bei der Nachmittagsjause auf der Terrasse unseres Hotels. Im Spa-Bereich konnte man sich von den Anstrengungen des Tages erholen, ob im Schwimmbad mit Außenbecken, bei einer Massage oder in der Sauna.



Den Tagesabschluss nach einem köstlichen Abendessen genossen wir in der Hotelbar bei angeregten Gesprächen. Viel Spaß hatten wir auch beim traditionellen Spieleabend, der von Jörg W. wie immer vorbildlich organisiert war. Vielen Dank dafür!

Auch in diesem Jahr ging die Woche in den Dolomiten viel zu schnell vorbei, und wir freuen uns schon auf 2026.

Sankt Kassian, wir kommen wieder!